

Das getunte Polizeiauto

28.11.2014



Für viele Auto-Tuner ist die Essen Motor Show DAS Highlight des Jahres. Es gibt die neuesten Fahrzeuge zu sehen, viele Tuning-Teile zu kaufen und jede Menge Inspirationen geboten. Eine davon ist ausgerechnet am Messestand der Polizei zu sehen. Schon seit einigen Jahren wird nämlich hier ein Kampagnen-Fahrzeug präsentiert. Es geht um die Botschaft: Tune it! Safe! - Also, tunen geht, aber bitte sicher!

Leadin

Für viele Auto-Tuner ist die Essen Motor Show DAS Highlight des Jahres. Es gibt die neuesten Fahrzeuge zu sehen, viele Tuning-Teile zu kaufen und jede Menge Inspirationen geboten. Eine davon ist ausgerechnet am Messestand der Polizei zu sehen. Schon seit einigen Jahren wird nämlich hier ein Kampagnen-Fahrzeug präsentiert. Es geht um die Botschaft: Tune it! Safe! - Also, tunen geht, aber bitte sicher! Tim Kuchenbecker berichtet.

Der Geschäftsführer des Verbands der Automobil Tuner, Harald Schmidtke, zum diesjährigen Kampagnenfahrzeug "Tune it! Safe!".

O-Ton

Und auch in diesem Jahr sorgt das Fahrzeug im Polizei-Look wieder für großes Aufsehen, so der Polizeibeamte Immanuel Noske.

O-Ton

Warum es Tune it! Safe! überhaupt gibt, ist eigentlich ganz einfach. Denn wer an seinem Fahrzeug etwas ändern will, der muss jede Menge Vorschriften beachten.

O-Ton

Was an dem neuen Polizeiwagen modifiziert wurde? Dazu gibt die Polizei natürlich Auskunft.

O-Ton

Die Frage ob der Polizeihauptkommissar das Auto gerne selbst im Einsatz hätte, wird blitzschnell beantwortet.

O-Ton

Naja, aber es gibt ja auch ein Privatleben und da ist so etwas ja möglich.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Essen